

Mavo 2022

# Trabajando Juntos para un CIBS Mejor

Profesor Antonio López Peláez, Director Ejecutivo del CIBS y Catedrático de Trabajo Social y Servicios Sociales en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), España

Estimados (as) miembros del CIBS, amigos y lectores interesados.

Bienvenidos (as) a la edición de nuestro boletín de mayo 2022.

lа invasión de Ucrania ha cambiado dramáticamente nuestro contexto. En los últimos dos meses, los debates sobre el estado de bienestar, las políticas de austeridad y la pandemia de COVID-19 han sido superados por la guerra. Para nuestra organización, CIBS, que durante casi 100 años ha trabajado incansablemente por la paz y el bienestar de la población mundial, la guerra es siempre una catástrofe que pone en peligro los logros sociales más básicos, como el derecho a la vida. Como pueden ver en nuestro sitio web, desde el comienzo de la invasión, el CIBS ha tomado una posición a favor de la paz, el bienestar social y en contra de la invasión de Ucrania.

Hoy, más que nunca, es necesario trabajar juntos para recuperar la paz, el bienestar y la justicia social. Es importante fortalecer todos los proyectos relacionados con la ayuda humanitaria en contextos de catástrofe y guerra. Y no podemos olvidar los conflictos y guerras que asolan otras partes del mundo, que a menudo son invisibles.

El CIBS siempre ha estado particularmente comprometido a sacar a la luz estos conflictos y trabajar con nuestros socios en todos los países para mejorar las condiciones de vida de las personas.

Me gustaría compartir con todos ustedes dos grandes proyectos en los que hemos estado trabajando estos meses: en primer lugar, la organización de la Conferencia Mundial Conjunta Internacional sobre Educación en Trabajo Social y Desarrollo Social 2022.

(http://www.icsw.org/index.php/news/167-2022-swesd-world-conference-seoul)

Os animo a participar en esta primera gran conferencia post-pandemia, que se celebrará tanto en formato presencial como online. Quiero agradecer a nuestros colegas del Consejo Nacional de Bienestar Social de Corea (KNCSW), que han sido anfitriones de esta conferencia en estos tiempos tan difíciles, y están trabajando arduamente para su éxito. También gracias a nuestra organización hermana, la Asociación Internacional de Escuelas de Trabajo Social (AIETS/IASSW), que siempre colabora con nosotros a lo largo de los años. Y a todos los

miembros del CIBS que están trabajando en este proyecto. Estoy seguro de que será un gran éxito y permitirá consolidarnos aún más como una referencia mundial en el campo del bienestar social.

En segundo lugar, conjuntamente con la Federación Internacional de Trabajo Social (FITS), AIETS y muchas otras organizaciones, estamos colaborando en una iniciativa colectiva: Coconstruyendo un Nuevo Mundo Eco-Social: No Dejar a Nadie Atrás. La Cumbre Mundial de los Pueblos.

También los invito a participar en esta reunión que se llevará a cabo en línea del 29 de junio al 2 de julio de 2022.

(https://newecosocialworld.com/)

#### ¡Cuídense y manténganse saludables!

## Necesidad de una agenda social mundial actualizada

En octubre de 2022, se llevará a cabo la Conferencia Mundial Conjunta sobre Trabajo Social Educación y Desarrollo Social (SWESD SEUL 2022), organizada por la Asociación Internacional de Escuelas de Trabajo Social (AEITS), el Consejo Internacional de Bienestar Social (CIBS) junto al Consejo Nacional de Bienestar Social de Corea (KNCSW).

Luego de que la Conferencia Mundial Conjunta prevista para 2020 en Rímini-Italia tuvo que ser cancelada por el COVID-19, se estableció que el Consejo Nacional de Bienestar Social de Corea será sede de la conferencia tanto virtualmente a través de una plataforma en línea como físicamente en Seúl, Corea del Sur.

El Comité de Gestión para la preparación de dicha estuvo compuesto conferencia representantes de las diferentes organizaciones involucradas. Por parte de la AIETS/IASSW: representante Nacional Annaline Keet, Sudáfrica, Alexandra Mustafá, miembro en general y Junko Wake, representante nacional de Japón. Por el CIBS: su Director Ejecutivo, Antonio López Peláez; el vicepresidente global P-K. Shajahan, Vicepresidente global, Sergei Zelenev, Representante Especial del CIBS ante las Naciones Unidas en Nueva York y René Schegg, Representante Especial ante las Naciones Unidas.

A las discusiones del Comité de Gestión también se unieron representantes del Consejo Nacional de Bienestar Social de Corea (KNCSW): Chung Moo Sung, miembro de la Junta directiva, Jeon Woo II, Director de la División de Asuntos Externos y Yunji Kwon, Subgerente de dicho Consejo.

Gracias a los miembros del Comité de Gestión de SWESD 2022, la propuesta para la conferencia se decidió de la siguiente manera:

**Tema:** Redefinición de la política social y la práctica del Trabajo Social en una sociedad postpandémica: Programas de Bienestar Social y Educación en Trabajo Social en una encrucijada

Fecha: del 26 al 28 de octubre de 2022

Se había decidido que todas las sesiones de presentación se realizarían virtualmente, y solo las ceremonias de apertura y clausura serían eventos presenciales. Sin embargo, debido a las demandas de muchos participantes, habrá algunas sesiones de presentación en el sitio, pero

con un límite en el número de presentadores debido a la capacidad del lugar físico en Seúl. La mayoría de las sesiones de exposición se llevarán a cabo en línea a través del sitio web de la conferencia. Además de los expositores, no hay límite para el número de participantes generales que asistan a las sesiones in situ. Los presentadores y participantes podrán seleccionar si desean participar en línea o ambos.

La convocatoria de resúmenes se ha anunciado a través de los sitios web de la AEITS y el CIBS; el Comité Científico está invitando a los autores a presentaciones orales, en simposios, talleres y carteles bajo 6 subtemas:

- 1. Colectivos en situación de vulnerabilidad: la búsqueda de la protección social.
- 2. Educación y empoderamiento del trabajo social.
- 3. Práctica del Trabajo Social en tiempos de crisis
- 4. Transformación social Compromiso comunitario y ODS.
- 5. Digitalización y TIC en el Desarrollo Social y la formación en trabajo social.
- 6. Nuevas Oportunidades y Desafíos en el Período Post-COVID

Cualquier persona también puede consultar los temas que se incluyen en cada subtema para la presentación en el sitio web a continuación. Cada autor puede presentar un máximo de 2 resúmenes y el idioma de presentación debe ser en inglés. Las fechas de vencimiento previstas para los deberes relacionados con los resúmenes son las siguientes:

Cierre de convocatoria para resúmenes: Junio 30, 2022

Notificación de aceptación de resúmenes: Julio 31, 2022

Cierre de envío de material de presentación: agosto 31, 2022

Para más detalles relacionados a la "Convocatoria de resúmenes" puede visitar <a href="http://swesd2022.com/">http://swesd2022.com/</a> y también puede enviar sus resúmenes a través del mismo sitio web.

El sitio web completo estará abierto al público a principios de junio y el registro de autores y participantes comenzará en línea con la finalización del sitio web de la conferencia.

Las tarifas de registro tentativas son las siguientes en USD:

Categoría	Registro temprano	Registro regular
Miembros AEITS/CIBS	100	150
Otros (No Miembros)	150	200
Estudiantes	80	100

Las fechas para el registro temprano y regular se anunciarán en el sitio web.

La Oficina Global del CIBS estará a la espera de los intereses y participaciones activas de los miembros y regiones del CIBS. Las regiones del CIBS pueden organizar un simposio o taller sobre el tema relacionado con sus propias regiones y los miembros también pueden contribuir a través de presentaciones individuales o colaborativas en sesiones orales y de carteles.

La Oficina Global del CIBS también agradece si algún miembro/región del CIBS presenta una propuesta para una mesa redonda/simposio/taller donde se puedan discutir los problemas y tendencias actuales del CIBS, los desafíos y los problemas clave y compartir situaciones de cada región.

Existen muchas maneras de participar en la Conferencia Mundial Conjunta sobre Educación en Trabajo Social y Desarrollo Social. La Oficina Global del CIBS solicita su interés y participación. **iGracias!** 

## Necesidad de una agenda social mundial actualizada

La Oficina Global del CIBS está haciendo un llamado para nominaciones a varias posiciones que quedarán vacantes en 2022.

Puestos vacant4es en el Comité de Gestión:

- 1. Tesorero
- Miembro del Comité de Gestión proveniente de miembros que paguen cinco acciones o menos.

El Vicepresidente será elegido entre los dos miembros del Comité de Dirección en la Asamblea General.

La elección global para el Consejo de Supervisión y Asesoramiento (Presidentes Regionales) también se llevará a cabo junto con las elecciones para el Comité de Dirección. Los presidentes regionales de las siguientes regiones han cumplido su mandato y no pueden ser reelegidos:

- 1. África Central y Occidental
- 2. África Oriental y Meridional
- 3. Medio Oriente y África del Norte
- 4. Sudeste de Asia y el Pacífico
- 5. Europa

El plazo de presentación de candidaturas se cierra el 19 de agosto de 2022. Los candidatos deben enviar su declaración de una página y el documento de nominación al Director Ejecutivo a **alopez@der.uned.es**.

El anuncio se distribuyó a todos los miembros del CIBS por correo electrónico el 1 de mayo. Si no lo ha recibido comuníquese con kyunji@icsw.org

### Más Actividades en el CIBS - Reserva la fecha!

### **Cumbre Mundial de los Pueblos**

**Tema:** Co-construyendo un Nuevo Mundo Eco-Social: No Dejar a Nadie Atrás' La Cumbre Global de los Pueblos

**Fecha:** 29 de junio al 2 de julio de 2022 – En línea

### **Organizado por FITS y UNRISD**

La Cumbre Mundial de los Pueblos está prevista para finales de junio y principios de julio de este año. Este evento es una respuesta a la necesidad de cambio en línea con la superación y el escape de la pandemia mundial de COVID-19.

El CIBS también juega un rol en la cumbre como una organización asociada, y todos pueden participar en el evento. Si están interesados, pueden visitar el sitio web y registrarse: Registrarse – Co-Building a New Eco-Social World <a href="https://newecosocialworld.com/">https://newecosocialworld.com/</a>

### **SWESD 2022**

**Tema:** Redefinición de la política social y la práctica del trabajo social en una sociedad pospandémica: "programas de bienestar social y educación en trabajo social en una encrucijada".

Fecha: 26 al 28 de octubre de 2022

Organized by IASSW, ICSW and KNCSW

Para más información sobre el SWESD, favor visitar <a href="http://swesd2022.com/">http://swesd2022.com/</a>

El contenido de este boletín puede reproducirse o citarse libremente siempre que se cite la fuente. Las opiniones no representan necesariamente las políticas del CIBS.

Editor de noticias: **Antonio López Peláez**, Director Ejecutivo, CIBS alopez@icsw.org

CIBS - Consejo Internacional de

Bienestar Social. Despacho número 34. Departamento de Trabajo Social, Facultad de Derecho, Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

C/ Obispo Trejo 2, 28040 Madrid (España).

¡Las contribuciones al boletín son bienvenidas!